

Besuch der RAG Aktiengesellschaft - Abteilung Geodaten – Fernerkundung

Am 22. Januar 2020 besuchten Studierende des Fachbereichs Geodäsie (Vertiefung Photogrammetrie) die RAG in Herne. Dort wurden in praktischen Beispielen und Vorträgen die einzelnen Tätigkeitsfelder der Gruppe Fernerkundung vorgestellt. Fachgebiete wie Photogrammetrie, Fernerkundung und Anwendungen wie die Erfassung untertägiger Hohlräume und Monitoring per GNSS und Radar wurden in der praktischen Anwendung vorgeführt. Zudem wurden auch die Forschungstätigkeiten der RAG präsentiert. Für die TeilnehmerInnen bot sich die Möglichkeit für persönliche Gespräche, um die Durchführung einer Praxisphase bei der RAG zu konkretisieren. Wir möchten uns für den informativen und angenehmen Aufenthalt bei Herrn Schlienkamp und seinen Mitarbeitern bedanken.

